
 

Wir suchen sofort oder nach Ab·machung eine oder einen 

Mit·arbeiterin / Mit·arbeiter für die Haus·wartung (mit IV-Rente) 

Deine Haupt·aufgaben: 

• Du hilfst unsere Häuser innen und aussen sauber zu halten 

• Du unterstützt das Team bei Reparaturarbeiten 

• Du hilfst mit Anlässe vor·zubereiten 

• Du arbeitest in allen Häusern der Integra 

Dein Profil: 

• Du kannst selbst·ständig arbeiten 

• Du arbeitest genau 

• Du arbeitest gerne mit anderen zusammen 

• Du hast gerne Abwechslung bei der Arbeit 

Unser Angebot: 

• Wir unter·stützen dich bei allen Aufgaben 

• Du bist Teil eines auf·gestellten Teams 

• Du kannst dich bei uns weiter·bilden 

• Wir bieten gute Anstellungs·bedingungen 

Zu·ständig für deine Be·werbung ist Peter Aerni.  

Seine Telefonnummer ist 056 619 51 11.  

Seine E-Mail lautet: peter.aerni@integrafreiamt.ch. 

Integra, Die Stiftung im Freiamt 

www.integrafreiamt.ch 
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